

„De kloane Hex“ kommt nach Schwaig

KULTUR Das bislang aufwendigste Theaterstück kommt auf die Bühne.

SCHWAIG. Vor genau 60 Jahren erschien Otfried Preußlers Kinderbuchklassiker „Die kleine Hexe“, eine Geschichte voller Lebensklugheit und Herzenswärme, die in 47 Sprachen übersetzt und millionenfach verkauft wurde und seither Generationen begeistert. Diesen Geburtstag nahm Regisseur Christian Hauber zum Anlass, eigens für die Schwaiger Dorfbühne das überaus spannende Abenteuer nach bekannten Vorlagen ins Bayerische zu übertragen und umzuschreiben.

„De kloane Hex“ wird das bislang aufwendigste Theaterstück der Bühne der Appel-Seitz-Stiftung und die Inszenierung in gewohnt niveauvoller Darbietung für Erwachsene und Kinder gleichermaßen äußerst interessant und unterhaltsam werden. Berührende und stimmungsvolle Gesangsbeiträge (ähnlich wie bei einem Musical), eine harmonische Choreographie, 50 Mitwirkende auf der Bühne - die Besucher werden auf eine zauberhafte Reise in die Welt der Magie mitgenommen.

Besucher können sich auf einen mitreißenden und leidenschaftlichen Theaterbesuch im Schauspielhaus in Schwaig freuen. Kartenvorverkauf am Sonntag, 1. Oktober und Sonntag, 8.

Oktober, jeweils von 13 bis 14 Uhr in der Appel-Seitz-Stiftung in Schwaig. Eintrittskarten zum Preis von 12 Euro für Erwachsene und 8 Euro für Kinder bis 14 Jahre

Veranstaltungen: Samstag, 28. Oktober, um 16 Uhr; Sonntag, 29. Oktober, um 18 Uhr; Dienstag, 31. Oktober, um 14 Uhr; Samstag, 4. November, um 16 Uhr; Sonntag, 5. November, um 16 Uhr; Samstag, 11. November, um 16 Uhr; Sonntag, 12. November, um 16 Uhr; Samstag, 18. November, um 16 Uhr. Einlass jeweils eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn.

Für die Kinder sind die ersten drei Reihen vorne und die erste Reihe in der Erhöhung vorgesehen, heißt es in der Einladung.



„De kloane Hex“ Foto: Roland Bauer